



Xi conversa con Putin y pide a China y Rusia defender equidad y justicia internacionales

Description

El presidente de China, Xi Jinping, dijo hoy que está dispuesto a trabajar con el presidente de Rusia, Vladimir Putin, para seguir guiando las relaciones bilaterales hacia mayores alturas en el nuevo año.

Durante una videoconferencia con Putin, Xi pidió hacer frente a las incertidumbres del entorno externo con la estabilidad y la resiliencia de las relaciones China-Rusia, promover conjuntamente el desarrollo y la revitalización de ambos países, y defender la equidad y la justicia internacionales.

Los dos jefes de Estado intercambiaron saludos festivos por el próximo Año Nuevo Lunar Chino.

Xi recordó las tres reuniones que sostuvo con Putin el año pasado, las cuales condujeron a una serie de importantes entendimientos comunes. También dijo que el año pasado se conmemoró el 75° aniversario de las relaciones diplomáticas China-Rusia, las cuales están caracterizadas por una amistad de buena vecindad permanente, una coordinación estratégica integral y una cooperación mutuamente benéfica, además de volverse cada vez más dinámicas.

Xi también mencionó diversas actividades realizadas como parte de los Años de la Cultura China-Rusia, así como la cooperación pragmática que avanza de forma constante y el creciente comercio bilateral.

La estrecha coordinación entre los dos países en plataformas multilaterales como la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Organización de Cooperación de Shanghai (OCS) y el BRICS han brindado más energía positiva para la reforma y el desarrollo del sistema de gobernanza global, dijo Xi.

Xi pidió a las dos partes seguir profundizando la coordinación estratégica, reforzar el apoyo mutuo y salvaguardar los intereses legítimos de los dos países. China y Rusia deben consolidar y ampliar las relaciones bilaterales y esforzarse por un desarrollo a fondo de la cooperación práctica, añadió Xi.

Xi señaló que este año se conmemora el 80° aniversario de las victorias de la Guerra de Resistencia del Pueblo Chino contra la Agresión Japonesa, la Gran Guerra Patriótica de la Unión Soviética y la Guerra Antifascista Mundial, así como el 80° aniversario de la fundación de la ONU.

China y Rusia deben aprovechar esta oportunidad para defender conjuntamente el sistema internacional centrado en la ONU y la victoria de la Segunda Guerra Mundial, promover la adhesión de todos los países a los propósitos y principios

de la Carta de la ONU, salvaguardar las normas básicas universalmente reconocidas que rigen las relaciones internacionales y practicar un verdadero multilateralismo, subrayó el presidente chino.

Xi dijo que como presidente rotatorio de la OCS, China está dispuesta a trabajar con Rusia y otros Estados miembros para impulsar la OCS hacia una nueva etapa caracterizada por desarrollo de mayor calidad y mayor responsabilidad.

Xi también pidió a los dos países impulsar conjuntamente una mayor cooperación del grupo BRICS y escribir un nuevo capítulo de unidad y superación propia para el Sur Global.

Putin dijo que Rusia y China siempre se han proporcionado confianza y apoyo y se han tratado como iguales. La cooperación entre las dos partes favorece los intereses de los dos pueblos y no ha resultado afectada por los cambios en el panorama internacional.

Putin expresó su satisfacción por el impulso positivo sostenido en la cooperación energética y el comercio bilateral, el constante incremento de visitas mutuas de personas de los dos países, y la estrecha comunicación y colaboración entre las dos partes en escenarios multilaterales.

Putin dijo que Rusia defiende firmemente el principio de que Taiwan es una parte inalienable del territorio de China y se opone decididamente a la "independencia de Taiwan" de cualquier manera.

También destacó que hace 80 años, los pueblos ruso y chino se enfrentaron a los agresores con su sangre y vida, salvaguardaron su soberanía y dignidad nacional. Putin dijo que este año, las dos partes conmemorarán conjuntamente el 80° aniversario de la victoria en la Guerra Antifascista Mundial y defenderán los resultados de la Segunda Guerra Mundial.

Rusia está dispuesta a fortalecer la cooperación con China en asuntos multilaterales, y a desempeñar un papel positivo en la promoción de la paz y el desarrollo mundiales, agregó Putin.

Los dos jefes de Estado también entablaron discusiones a fondo sobre asuntos regionales e internacionales de preocupación común, y acordaron mantener la comunicación estratégica en el nuevo año.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Enero 2025